

# Productores de Café se Reúnen en Panamá

PANAMA, enero 9. (AP).— Delegados de los siete países latinoamericanos productores de café que integran el denominado "Grupo de Bogotá" llegaron hoy

a Panamá e inmediatamente iniciaron conversaciones preparatorias para la Tercera Reunión de la Agrupación, que comenzará mañana, dijo una fuente oficial.

Cafetera llegó a 280 millones de dólares.

Según informes de prensa el Fondo de Estabilización ha acumulado utilidades por más de 130 millones de dólares con lo cual se llegaría a un total disponible de más de 410 millones.

En otros aspectos, fuentes del Grupo de Bogotá señalaron que además de la posible incorporación de Costa de Marfil a la Organización, Guatemala ha formulado su intención de ingresar

—Favor pase a la página 35.

## Rusia no Retirá Tropas de Afganistán

WASHINGTON, enero 9. (AP).— El Presidente soviético Leonid Brezhnev comunicó a su colega norteamericano Jimmy Carter que las tropas soviéticas no se retirarán de Afganistán hasta que no "hayan completado su misión", dijo hoy un funcionario de la Casa Blanca.

La fuente indicó que la afirmación fue una respuesta de Brezhnev a una queja que formuló Carter a través de la "línea directa" a Moscú en torno de la incursión militar soviética en Afganistán.

Agregó que la conversación tuvo lugar el 29 de diciembre, dos días después de ocurrido el golpe de Estado pro-soviético en Afganistán.

"Uno puede caracterizar la declaración (de Brezhnev) como que "los soviéticos retirarán sus tropas cuando hayan completado su trabajo", dijo el funcionario.

Según la última estimación del Gobierno norteamericano, hay entre 50,000 y 80,000 soldados soviéticos en Afganistán.

## Pdte. de México Visitará Nicaragua

MEXICO, D.F., enero 9. (AP).— El Presidente José López Portillo viajará el 24 de enero a Managua, pero no proyecta visitar Guatemala en esa misma ocasión, como había especulado el Gobierno de ese país, informó hoy una fuente oficial.

El Presidente guatemalteco Romeo Lucas García dijo re-

—Favor pase a la página 35.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

**TRIUNFA EN ELECCIONES.**— Nueva Delhi, enero 9. Indira Gandhi sonríe mientras se hace fotografiar con una corona de jazmines que le entregó un simpatizante de su Partido del Congreso, que acaba de adjudicarse una victoria aplastante en las elecciones en la India

## Marxistas Mantienen Rehenes a Norteamericanos en Irán

WASHINGTON, enero 9. (EFE).— Los Estados Unidos, en un importante giro de su política respecto a la crisis de Irán, calificaron hoy a los antiguos "estudiantes" que asedian la Embajada norteamericana en Teherán como "terroristas" y "marxistas".

"Los terroristas marxistas que mantienen prisioneros a los 50 rehenes han sustituido al Ayatolá Khomeini como la más poderosa fuerza política existente actualmente en Irán", dijo el Presidente Carter.

"Tenemos en este momento muy serias dudas sobre quién se encuentra en realidad a cargo de la situación en ese país", señala-

ron paralelamente esta mañana comunicados de la Casa Blanca y el Departamento de Estado.

"Los secuestradores marxistas que tienen encerrados a nuestros rehenes tienen como objetivo fundamental fomentar el caos para facilitar el logro de sus objetivos políticos, y les trae sin cuidado el bienestar del pueblo iraní", indicó el Presidente Carter en una comida celebrada en la Casa Blanca con diversos líderes del Congreso.

"La desintegración de Irán es beneficiosa para sus fines", comentó el líder norteamericano.

Comentaristas políticos y medios diplomáticos de Washington

—Favor pase a la página 35.

## Con Piedras y Cuchillos Liquidan a Rusos en Afganistán

KABUL, enero 10. (UPI).— Los afganos están liquidando soldados soviéticos a pedradas, con cuchillos de carniceros y otras armas, a menudo pagando el último precio con sus propias vidas, declararon diplomáticos occidentales

Pero la violencia no logró aflojar la garra soviética en Kabul y otras ciudades provinciales, las que con unas pocas excepciones se dice que están controladas por unos 85,000 soldados rusos que se encuentran en el país Mediterráneo que es más grande que Francia.

Tampoco parece haber desanimado a los soviéticos a seguir trayendo divisiones frescas a Afganistán, para ayudar a consoli-

dar el control de las principales ciudades y carreteras. Con cinco divisiones "C" ya dentro del país, se cree que otras dos entrarán procedentes del Centro asiático soviético.

Pero los diplomáticos occidentales dicen que los rusos están enfrentando crecientes actos aislados de violencia, lo que sugiere un aumento del resentimiento por la ocupación soviética.

La vida en las calles de la capital afgana de Kabul parecía hoy haber recobrado la normalidad, con las casas de comercio abiertas y la gente, ómnibus, autos y camiones, circulando. Y los frecuentes convoyes milita-

—Favor pase a la página 22.

## Ejecutan a los que Ocuparon La Meca en Arabia Saudita

RIAD, Arabia Saudita, enero 9. (AP).— El Gobierno saudita decapitó hoy a 63 militantes musulmanes que hace siete semanas ocuparon la Gran Mezquita de La Meca, lo más sagrado del Islam, informó la agencia noticiosa Saudi Press.

Las ejecuciones fueron ordenadas por el Rey Khaled luego que los líderes religiosos del país emitieron un edicto en el que afirmaron que, según el Corán, el ataque a la Mezquita merecía la muerte como castigo.

Las decapitaciones son el método tradicional de ejecuciones en Arabia Saudita. En general son públicas.

Fueron llevadas a cabo en ocho ciudades, aparentemente como una forma de afirmar la

autoridad del Gobierno en todo el país, que muchos sostuvieron se había debilitado a raíz del incidente.

El Ministro del Interior, en tanto, emitió una lista actualizada con el saldo del ataque, que indica que 244 personas, entre militares y fuerzas de seguridad, resultaron muertas, esto es, el doble de lo anunciado anteriormente.

Los otro 80 detenidos fueron sentenciados a prisión o hallados inocentes. Muchas mujeres y niños fueron enviados a Institutos de Corrección, señaló el Ministro.

Indicó asimismo que el jefe de los atacantes de la Gran Mezquita Juselman Bin Mohammed

—Favor pase a la página 54.

## Declaran Problema Regional a la Plaga Roya del Café

MEXICO, D.F., enero 9. (EFE).— Los gobiernos de Panamá, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Nicaragua, Guatemala y México resolvieron declarar a la plaga "Roya del café" como un "problema a nivel de toda el área".

La decisión fue adoptada en la décima Reunión Extraordinaria del Comité Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA) inaugurada en esta capital por el Secretario mexicano

de Agricultura y Recursos Hidráulicos, Francisco Merino Rabago.

Los representantes de los países citados tomaron ocho resoluciones respecto a las medidas a adoptar ante la aparición de la "roya" en cafetales de El Salvador, que amenaza con propagarse a territorio guatemalteco y hondureño.

El "CIRSA" determinó, entre otras cosas, la integración de

—Favor pase a la página 54.

## Incendio Amenaza Destruir al "Arbol de la Noche Triste"

MEXICO, D.F., enero 9. (AP).— La única reliquia viviente en México de la época de la conquista española, el "Arbol de la noche triste", estaba hoy en peligro de ser destruido por las llamas.

Junto al árbol fue donde según la tradición lloró el conquistador Hernán Cortés cuando huía de Tenochtitlán con el Tesoro de Moctezuma en el año 1520. Allí fue informado de que sus tropas habían sido aplastada por los mexicanos y que el tesoro se había perdido.

La estación de bomberos de

Tacuba informó que a las 06.04 despachó un transporte y dos autobombas para sofocar el incendio del venerable árbol que ha recibido numerosos tratamientos científicos de conservación. A las 08.45 los bomberos no habían regresado a su cuartel.

Según los primeros informes, en el barrio de Tacuba del sector céntrico de esta capital hubo anoche una fiesta religiosa y se sospecha que un cohete cayó sobre el árbol y provocó un incendio.

En la "Historia de la conquista" —Favor pase a la página 22.



ENFRENTAN ATAQUES.— Tabriz, Irán, enero 9. Miembros del Partido Republicano Popular se preparan a enfrentar los ataques con gas lacrimógeno de los guardias revolucionarios, a medida que la violencia se intensifica hoy en Tabriz.